
 

 

 

 

 

 

 

第 1934 回例会  

平成 29 年 11 月 20 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介  元箕嶋高校 甲子園優勝投手 

木村 竹志 様（旧姓 石井 毅） 

４．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 28 名 

  出席率 68.29 ％  前回修正出席率 51.22 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。ここ

数日大変寒いので体調には十

分注意して下さい。先週の「ボ

ジョレー・ヌーボーの会」で

今年のワインは出来が良くて

前評判通り本当においしかっ

たですし、会員の皆様のご協

力により幹事クラブとして海

南 3 クラブ合同例会を無事終

えることができありがとうご

ざいました。 

今月は、ご案内の通り「ロータリー財団月間」となっ

ておりますのでご協力よろしくお願いしたいと思い

ます。 

10 月のガバナー月信を見ますと、海南 RC の出席率が

徐々に向上していますので、今月も出席向上を目指し

て頑張ってほしいと思います。(8 月【66.8%】10 月

【70.73%】11 月 20 日【65.85%】) 

さて、本日はゲスト卓話として、元箕島高校優勝投手、

木村 竹志(たけし)(旧姓 石井 毅)様をお招きして

おります。木村様、ようこそおいで下さいました。石

井投手といえば、1979 年、箕島の春夏連覇の立役者。

下手から切れのいい球を投げ、速球はもとより、シン

カー、スライダーなど多彩な変化球を織り交ぜ、的を

絞らせない投球で星稜高校(石川県)との試合で、延長

18 回 257 球を一人で投げ抜いたエースです。延長 18

回裏、箕島高校上野山選手のヒットでサヨナラ勝ちと

なりスコアは 4対 3でした。私は今でも鮮明に覚えて

いますし、感動した試合でした。 

1982年、西武ライオンズにドラフト3位で指名され、

プロでも活躍されました。興味深いお話がたくさんあ

ると思いますので楽しみにしています。 

後程、卓話よろしくお願い致します。ありがとうご

ざいました。 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山南ＲＣ   12 月 1 日（金）→12 月 1 日（金） 

18:30～ ダイワロイネットホテル 
（台湾：岡山ＲＣ歓迎夜間例会） 

12 月 22 日(金)→12 月 23 日(土) 
18:00～ ダイワロイネットホテル 

（クリスマス家族例会） 
○例会休会のお知らせ 
 和歌山南ＲＣ    12 月 29 日(金) 

１月 5 日(金) 

 

 

 

６．ゲスト卓話    
元箕嶋高校 甲子園優勝投手 木村 竹志 様 

 

紹介者 村田 宏之 君 
 銀行時代のご縁で、お付き合い

させていただいております。木村

さん（旧姓 石井 毅）は、皆さん

もご存知のとおり、甲子園大会を

春夏連覇の優勝投手。その後、社

会人野球の住友金属でも日本一と

なり、昭和 58 年にドラフト３位

で西武に入団、63 年に引退されました。引退後は

青少年育成活動、法人紀州レンジャーズでの「キ

ッズ育成プロジェクト」や少年野球教室でご活躍

されています。 
 

 みなさん、今日は。木村 竹志です。お招きをいた

だき有難うございます。本日は短い時間ですが、私の

野球人生についてお話させていただきます。 
はじめに、昭和 54 年の夏、石川県の星稜高校と延
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長 18 回の戦いについて、延長

12 回、16 回の失点はいずれも

四死球からだった。いずれも

ホームランで追いつき、18 回

にサヨナラ勝ちを収めました。 
この試合のスコアブックの

写しをお配りしています。257
球を投げきりましたが、これ

ほどの経験はできません。 
最後まであきらめないとよく言われます。攻撃もそ

うだが、守備では１点取られた

後というのはたいていピンチ。

その時にどう切り抜けるかが

重要です。後攻めであったこと

も幸いしました。12 回の嶋田の

ホームランは、「狙っていいで

すか」と言って打ったものです。

これは、すごいと思います。また、16 回の森川のホ

ームランはその前のファーストのファールフライの

後でした。森川は今までホームランを打ったことがな

く、また、この後も打っていません。 
次に住友金属での野球については、人間として学ぶ

ところが大きかった。入団当初は少し天狗になってい

ましたが、先輩からの教え、厳しい練習を経て、都市

対抗野球大会で優勝することができました。 
 プロ野球については、西武ライオンズ入団後の新人

の時、現福岡ソフトバンクの工藤監督とアメリカのマ

イナーリーグで修行した経験。プロの厳しさを痛感し

ました。 
 引退後は和歌山での野球振興、青少年育成活動に

取り組んでいます。まだまだ、やりたいことがあり、

経験したことを次の世代に伝えることが大切だと考

えています。 
 
７．旭日単光章 受章のお祝い       深谷 政男君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．米山功労者マルチプル感謝状 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 5 回マルチプル           第 2 回マルチプル 
小椋 孝一 君                桑添  剛 君 

９．閉会点鐘 
 

次回例会 

第 1935 回 平成 29 年 11 月 27 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 谷脇 良樹 君 

 

 

 

 

 

荻野 昭裕 君  10 月 28 日、無事長男（龍裕）の

結婚式を済ませることができま

した。ありがとうございました。 
村田 宏之 君  本日のゲスト、木村 竹志さんの

ご紹介をさせていただきます。 
深谷 政男 君  旭日単光章を受章しました。 
小椋 孝一 君  米山功労者マルチプル感謝状を

いただききました。 
 
 
 
 

国連でのロータリーデー 

平和を現実にしよう 
第１次世界大

戦終結 99 周年を

記念し、スイス・

ジュネーブの国

連事務局で、「ロ

ータリーデー」が

開催され、1,200

以上が集まりま

した。 

11 月 11 日（土）、87 カ国の代表者が元国際連盟の

パレ・デ・ナシオンに集結し、イアン H.S. ライズリ

ーRI 会長が以下のテーマを提唱しました。「平和：変

化をもたらす」。「国際理解、親善、そして平和は、兼

ねてからのロータリーの第一目標」と話すライズリー

氏。「ロータリーの奉仕活動はすべて平和構築につな

がること、そして平和構築のために奉仕を行うことは、

私たち皆がすでに認識していることです」 

今回、これまでの 13 年間で初めて、「ロータリーデ

ー」の行事がニューヨーク以外で開催されることとな

りました。ジュネーブ平和週間の最後の日を「ロータ

リーデー」となり、ロータリーのジョン・ヒューコ事

務総長は、「ロータリーと国連の長年にわたる協力関

係と、平和と国際理解の追求」を言明しました。 

イベントのハイライトとして、ジョン・ヒューコ事

務総長が、2017 年の「世界を変える行動人：平和の

推進者」を発表し、「組織の活動の範囲・影響力」を

称え、「より平和的な、より活力のある社会になるた

めの道しるべ」を記したことを称えました。 
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